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Hallo Zusammen,

als Softwareentwickler muss man sich auf sein Arbeitsgerät verlassen können und ich muss
sagen auf meinen

Hackintosh kann ich das. Seid dem ich mein Ryzensystem habe, hatte ich noch nie Probleme,
Freezes oder Sonstiges.

Es gibt aber leider auch eine Schattenseite von Systemen die Apple von Hause aus überhaupt
nicht unterstützt, so wie AMD Systeme.

Hier gibt es Szenarien, wo AMD nicht unterstütz wird. Das ist zum Beispiel in der Entwicklung
mit Android Studio so, wenn man hier den Emulator nutzen möchte,

ist man leider Außen vor. Hier wird die Virtualisierung von AMD einfach nicht unterstützt. Also
ist testen von Apps nur mit richtigen Geräten möglich.

Ansonsten kann ich nur sagen -> Hackintosh 

Taavi

du solltest es einfach testen und wenn du Probleme fest stellst, dann wieder Back to Windows

Gruß

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-
allgemein/?postID=727050#post727050
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